

Vic-en-Bigorre. Médailles promotion 2011 à P.-Mendès-France



MM. Mauroux et Detour, respectivement proviseur et intendant, avec la conseillère régionale, autour des promus./Photo J. P.

Le transfert de l'Éducation nationale vers la collectivité régionale a certes été un changement de statut pour quelque 2.400 personnels des lycées de Midi-Pyrénées ; mais comme le soulignera Marie Baudoin, conseillère régionale, en procédant à une remise de médailles d'honneur régionales, départementales et communales à des agents de la cité scolaire Pierre-Mendès-France, aujourd'hui l'on sait que l'ensemble des agents a bien été pris en compte du point de vue des aspirations, promotions. En partenariat avec le Centre national de la fonction publique territoriale (CNFPT), des plans de

formation sont proposés, notamment pour les agents femmes. La conseillère régionale indiquait, par exemple, qu'en encadrement technique et restauration, pour 171 hommes, on comptait seulement 80 femmes. La bonne nouvelle locale est bien que cette promotion est équitablement partagée entre agents féminins et masculins ; une parité qui honore la cité scolaire.

Les récipiendaires

Brigitte Lang, qui a commencé à l'Éducation nationale en 1996, aujourd'hui adjoint technique territorial et qui intervient dans les espaces verts ; Henriette Cazabonne, fonction publique depuis 1983 ; Georgette Domingues, 24 ans d'expérience au service général ; Gilbert Gente, qui affiche 25 ans d'expérience depuis 1986 ; Lavit Maurice, 23 ans en poste depuis la rentrée 1988 ; Pierrette Lovato, 28 ans de fonction publique en grande partie au service restauration ; Monique Majesté-Lassalle, 25 ans aussi de service général ; Frédéric Mata œuvrant depuis 1990 notamment à l'entretien ; Eric Lascombes, 21 ans d'expérience, depuis un poste de conducteur spécial jusqu'à celui de responsable des services techniques ; Frédéric Mata, avec 21 ans d'expérience fait figure de benjamin !

Enfin Gérard Rodier, entré en fonction publique en 1973, dont les 38 d'expérience sont clôturés par un départ à la retraite en ce mois d'avril. Des diplômes, des médailles, et une certaine idée du service illustrée tous les jours.